

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



QUESSOY, LE 26 NOVEMBRE 2024

RENCONTRES DES SOLIDARITÉS

LE DÉPARTEMENT DES CÔTES D'ARMOR ET LAMBALLE TERRE ET MER ORGANISENT UN GRAND ÉVÉNEMENT AUTOUR DES SOLIDARITÉS A QUESSOY

Pour la première fois en 2024, le Département des Côtes d'Armor organise à Quessoy ce mardi 26 novembre les « Rencontres des solidarités », en étroite collaboration avec Lamballe Terre et Mer, réunissant les acteurs de l'action sociale. Mini-conférences autour de dispositifs de solidarité, « bazar des solidarités », conférence sur l'émergence de l'IA dans le domaine du travail social rythmeront cette journée dédiée aux acteurs sociaux du territoire.

Pour la première fois, les « Rencontres des solidarités », ouvertes au grand public, réunissent plus de 200 élus, professionnels, étudiants, stagiaires et bénévoles associatifs autour d'ateliers, de stands et de conférences dédiés à l'action sociale, en présence de Gaëlle Routier, vice-présidente du Département déléguée à l'habitat et au logement, de Lisa Thomas, conseillère départementale référente de la Maison du Département de Saint-Brieuc Lamballe, de Catherine Drezet, vice-présidente de Lamballe Terre et Mer, de Jean-Luc Gouyette, maire de Quessoy.

L'organisation de ces rencontres répond à des besoins identifiés lors des travaux engagés conjointement par le Département et Lamballe Terre et Mer pour faire progresser l'intervention des acteurs des solidarités humaines sur le territoire. Elles constituent une opportunité d'échanger et de partager autour d'initiatives menées localement dans des domaines aussi variés que l'insertion, l'autonomie, le logement, l'enfance et la famille.

La journée sera articulée autour de trois temps forts :

10h-16h15 : « Bazar des solidarités », stands et animations des acteurs de l'action sociale.

10h-16h : 12 mini-conférences de 15 minutes présentant des initiatives locales solidaires et innovantes sur le territoire de Lamballe Terre et Mer (ex : Mobil'Action, la plateforme mobilité de Penthièvre Actions, accompagnement social par l'alimentation et le sport par la Banque Alimentaire, dispositif de prise en charge des auteurs de violences conjugales par l'ADAJ22, escape game réalisé par des jeunes en insertion de la Mission locale...).

16h30-17h45 : « L'intelligence artificielle : permettre à l'humain de garder la main », une conférence de Didier DUBASQUE, codirecteur de collection « Politiques et interventions sociales » aux presses de l'EHESP, pour clôturer la journée.



CONTACT PRESSE

Direction de la Communication
Marion Sevenier
marion.sevenier@cotesdarmor.fr
02 96 77 69 55 / 07 64 70 03 83